

《第3回 お花倶楽部レポート》

12月4日(月)第3回お花倶楽部の活動はフレッシュグリーンを使ってクリスマススワッグとリースを作りました。6名の方が参加されました。

フレッシュグリーンは天候などの影響で、その年によって市場に出回るものが違います。今年は比較的手に入りやすかったヒムロスギとブルーアイス、3種類のユーカリをベースに、クリスマスに因んだ珍しい材料を贅沢に使いました。

☆午前中はスワッグを作りました。

材料：ヒムロスギ、コニファーブルーアイス、ユーカリ（丸葉、ポポラス）グレビアゴールド、ブルニア（シルバー）、ユーカリベルガムナッツ、コットンフラワー、サンキライ、ドイツトウヒ、ベル、リボン。ただ束ねるだけのもっとも簡単な作り方でしたが、かなりのボリュームの個性的なスワッグが出来上がりました。



表がグリーン、裏がゴールドのグレビアゴールドが印象的。なかなか手に入らない材料です。



*残った材料で小ぶりのスワッグも出来ました。
(花束を束ねる方法で作りました。)

☆午後はリースを作りました。

材料：ヒムロスギ、コニファーブルーアイス、ユーカリ（バルブラ）、ブルニア（シルバー）、ティナス、ユーカリベルガムナッツ、サンキライ、ドイツトウヒ、フラワーコーン、ベル、リボン。

リースの土台を見せるデザイン。

ヒムロスギ、ブルーアイス、ユーカリ等をリースワイヤーで土台に巻き付け、ドイツトウヒ、ベル、サンキライ、フラワーコーンで飾りました。ユーカリは今年流行の細かい葉のバルブラを使い、少し繊細なイメージに。素敵なリースが出来上がりました。

